

EEUU: Fiscal General anuncia cambiar reglas para vigilar a congresistas



El DOJ está bajo un creciente escrutinio por su manejo de las pesquisas sobre filtraciones bajo la administración Trump en busca de registros de varios legisladores. (PL)

Washington, 14 jun (RHC) El fiscal general estadounidense, Merrick Garland, dijo que el Departamento de Justicia (DOJ) renovaría sus políticas para investigar a los congresistas, tras revelaciones de que el

expresidente Donald Trump ordenó espiar a varios legisladores.

'Como dije durante mi audiencia de confirmación, las consideraciones políticas o de otra índole inapropiadas no deben desempeñar ningún papel en cualquier decisión para desarrollar una pesquisa de ese tipo', expresó Garland en un comunicado.

'Estos principios, que durante mucho tiempo fueron considerados sacrosantos por los funcionarios del DOJ, serán vigilados enérgicamente bajo mi supervisión, y cualquier incumplimiento será sancionado de forma estricta, de acuerdo con nuestro compromiso con el Estado de derecho', añadió.

Su declaración se produce cuando el DOJ está bajo un creciente escrutinio por su manejo de las pesquisas sobre filtraciones bajo la administración Trump en busca de registros de varios legisladores.

Entre estos está el presidente del Comité de Inteligencia de la Cámara de Representantes, Adam Schiff (D); de su colega Eric Swalwell (D), y periodistas de tres medios de comunicación diferentes.

La declaración de Garland surge en medio de la noticia de que el principal funcionario de Seguridad Nacional del DOJ, John Demers, renunciaría a su cargo a finales de semana.

Demers está en ese puesto desde febrero de 2018, y asumió poco después de que se emitieran algunas de las citaciones a las principales empresas de comunicaciones para obtener megadatos de los congresistas.

El líder de la mayoría del Senado, Chuck Schumer (D); y el presidente del Comité Judicial de esa instancia legislativa, Dick Durbin (D), habían pedido a Demers que testificara junto con los exfiscales generales Bill Barr y Jeff Sessions, quienes se desempeñaron bajo el mandato de Trump.

El organismo de control interno del DOJ anunció el viernes último que revisaría cómo los funcionarios buscaron los datos de congresistas, periodistas e incluso del exabogado de la Casa Blanca Don McGahn, como parte de una agresiva pesquisa sobre filtraciones durante la administración pasada.

Según el periódico The Washington Post voceros de la administración del presidente Joe Biden se negaron este domingo a comentar sobre el tema, y no se pudo saber de inmediato si los investigadores estaban apuntando específicamente a McGahn y a su familia o si se encontraron con la pareja incidentalmente mientras revisaban los registros de otros individuos.

McGahn, quien también había sido abogado de la campaña de Trump, fue una figura clave en la pesquisa del fiscal especial Robert S. Mueller, sobre la supuesta interferencia rusa en las elecciones de 2016.

Las demandas se registraron después de que los congresistas demócratas Adam Schiff y Eric Swalwell fueran notificados de que el DOJ bajo el Gobierno de Trump (2017-2021) confiscaron sus metadatos de la compañía Apple hace tres años. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/260657-eeuu-fiscal-general-anuncia-cambiar-reglas-para-vigilar-a-congresistas>



Radio Habana Cuba